



Kenta hat ein neues Zuhause

Hany und Kenta sind in ihr neues Zuhause eingezogen.



Tierheim

72160 Horb

Alter

geboren März 2019

Rasse

EKH

Hinweis

Kastriert, Transponder, Grundimmunisierung, Heimtierausweis

Geschlecht

Katze

Eigenschaften

Wohnungskatze, mag andere Katzen, mag Hunde

Kenta und ihre Schwester Hany wurden als Babies von der Straße gerettet. Anfangs waren sie schüchtern und leicht zu erschrecken. Aber sie haben inzwischen riesengroße Fortschritte gemacht und sich komplett verändert. Mittlerweile sind sie sehr anhängliche und verschmuste Katzen. Sie sind in einer vertrauten Umgebung gar nicht mehr scheu, sondern schrecklich neugierig und sehr kommunikativ.

Allerdings müssen sich Interessenten darauf einstellen, dass Hany und Kenta nach einem Umzug in ein neues Zuhause erst einmal wieder Zeit zur Eingewöhnung brauchen.

Hany und Kenta sind immer zum Spielen miteinander aufgelegt und haben sich gut mit einer Hündin aus dem Tierheim vertragen.

Die beiden hübschen Glückskatzen suchen ein gemeinsames Zuhause in einer Wohnung. Kenta und Hany hängen sehr aneinander, weshalb sie gemeinsam in ein neues Zuhause einziehen sollten.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Webseite.

Allgemeiner Tierhilfsdienst e.V.

Tierheim „Renate Lang“

Käppele am Hochsträß 1

72160 Horb-Talheim

info@tierheim-horb.de

www.allgemeiner-tierhilfsdienst.de